

第1回葛西「四季の道」

盛大に行われた新田ふれあいフェスティバル



我が町新田

平成3年10月31日
第2号
発行 新田町会

新田ふれあい フェスティバルを終えて

大会会長 山岡新太郎

初秋の候、町会員の皆様には益々ご清栄の事とお慶び申し上げます。

「葛西四季の道、新田フェスティバル」を中里区長さんを初め、多くの御来賓のご出席のもとに、七月二十八日盛大に行なう事が出来ました事、深くお礼申し上げます。この度のフェスティバルの挙行にあたりましては、各学校、各種団体の皆様方の絶大なるご協力を承わり、三万人を超える来場者で、大成功を納める事が出来ました。特に「スイカ割り選手権」は全国で初めてとう事で大変「反響」を呼んだ様です。

大人も子供も一緒になって、夏の一日を楽しんで頂けた事と思います。そして会員相互の親睦も深まつたのではないかでしょう。又、会員の皆様方には、

バザーの為にたくさんの品物を出して戴きありがとうございました。売上金は雲仙・普賢岳の寄付金に当てる事が出来ました。新田地区町会員の堅い結束のもとに盛会のうちに、つづがなく幕を閉じる事が出来ました。

尚八月三日、四日に恒例の盆踊り大会を行ないました。二日間に於ける盆踊り大会も、大勢の参加を戴き又多くの方々から、御協賛を賜わり盛大に行なう事が出来ました事を厚く御礼申し上げます。今後共明るい町造りの為に、皆様方の御支援ご協力を願い申し上げます。



実行委員長
佐藤明輝

七月二十八日、「葛西四季の道・新田ふれあいフェスティバル」が、新田町会をはじめとする七つの町会、自治会合同で開かれ、初めての親睦を図る催しとなりました。

中里区長さんをお迎えし、大勢のご来賓と三万人を超える来場者で大成功、地域の皆様のご協力による賜ものと、衷より厚くお礼申し上げます。

午前九時からパレードに参加した、小、中、高校生の鼓笛隊からチアガールと共に、鶴岡の姉妹都市より馳せ参

じて下さった、花笠愛好会等々、華かな幕開けで午後八時の花火の打ち上げ迄、熱氣溢れる祭となりました。子供会やPTA二十一団体の模擬店も大盛況、広場では仮装行列あり、長寿会の踊り、新田太鼓にのって繰り出す婦人みこしに、老若男女の歓声が湧きました。又、子供たちに人気を集めたふれあい動物コーナー、竹とんぼ細工そして、水辺の祭典に興を添えた、テレビでも放映の「第一回全日本すいか割り選手権」が開かれ、注目を集めました。その他、イベントにご参考下さいた皆様からの長崎県雲仙普賢岳噴火による被災地へ心温まる寄金や、バザーの売上金等、見舞金として送らせて頂きましたこと、ここにご報告し感謝致します。最後になりましたが、関係団体の皆様には炎天下にも関わらず、万障繰り合せてお力添え下さり、至らぬ處は多々あつた事とは存じますが、心よりお礼申し上げます。第一回の実行委員長として、江戸川区の水辺を利用した、四季の道、新長島川親水公園を、これからも、我が故郷として満喫し、明日への鋭気を養い、明るい子供たちの未来を守りますよう、念願致しております。

町会員の皆様へ

毎月十日は清掃の日。

主催団体名

- ① 新田町会
- ② 公社新田住宅自治会
- ③ 小島町マンション自治会
- ④ 葛西住宅
- ⑤ 中葛西都営住宅自治会
- ⑥ ロイヤルマンション葛西自治会
- ⑦ ドルミ葛西自治会



地域の皆さんとの きずなをより強く

葛西三中 鬼原 猛廣

「新田ふれあいフェスティバル」の成功おめでとうございます。たくさんの新しい方々を迎えて葛西の街は大きく変わっています。ともすれば薄くなりがちな「我が街」意識を高めるのに大いに役立った行事であつたにちがいないと確信しています。

葛西三中もバスバンド部が参加させていただきました。地域の中の学校、みなさんに支えられての学校という思いを新たにしました。

機会あつてPTA有志の一員に加えていただきました。炎天下のドナルドダックの中はサウナ風呂以上で、減量作戦大成功でした。

子どもたちの健かな成長のために、地域の皆さまのご理解、ご協力が不可欠です。同時に、学校も、地域の皆さんにとって、スポーツや教養、文化向上の場となり、お役に立てればと考えます。きずなをより太く強いものとなるよう努めます。

実行委員会の皆様、ありがとうございました。

参加者の声

◆バザーが楽しみで来ました。売上が云仙の義援金になるそうでも良かった。

◆水のお祭りなら暑いのも仕方ないか。鶴岡市と江戸川区が姉妹都市だとは山形出身なんです。なつかしい。

◆宗教色無しの樽みこしは、さわやかですね。フェスティバルですものね。保健所からも健康相談に来られています。子供も大人も楽しめるように、趣向をこらしてあるのが、素晴らしい。

◆葛西に残しておいて欲しいもの、素朴。人情。



青少年
山田裕康

葛西南部地区の発展に伴い、人口の流入が凄まじいと共に車の交通量も増え、かつ交通事故も増加の一途を辿る。同時に、青少年の犯罪も増えつつあります。子は親を見て育ち、社会にあって若者は年長者を目指とし、共に生きる喜びが出来る。犯罪も人類の持つ病気の一つだとすれば、やはり無知が原因なのでしょうか？親子の会話、意志の疎通がないためだと思つ。親子が一緒に体験し、感動出来得る場面を創り出して行く事が、青少年犯罪の防止対策の一つだと思います。地域の住民の方々の御協力を頂き、犯罪の明るく、住み良い町づくりを目指して行きたいと思います。

編集後記

かつては不毛の地と言われた葛西新田が、水と自然を利用して見事に蘇りました。そこに住む人達の、喜びと心の交流をご理解願えれば幸甚です。

各事業報告

消防団



関口保

日頃、消防団に対する町会の皆様には、大変お世話になっております。消防団というと、火事の時だけ出動すると思われるがちですが、交通事故や、各種行事の時、警戒や交通整理にも活動しております。新入団員は、四月に入団、先輩の指導により操法、規律訓練を受け、災害時には、全員いつでも出動出来る態勢となつております。皆様方に、一つお願ひがあります。それは、団員を紹介して戴きたいのです。

十月六日江戸川区陸上競技場に於て二十二の町自治会が参加して、盛大に開催された。雨のため残念ながら午前中で、全種目中止となつた。ただ一つ行なわれた町会対抗の綱引は、新田町会が優勝確実だった。誠に残念！ 来年また頑張ろう。



鈴木政夫
総務事務長

葛西南部区民大運動会



行事報告

葛西地区暴走族対策

ふれあい祭り

江戸川防災訓練

運転者講習会

盆おどり大会

秋の全国交通安全週間

葛西南部区民大運動会

葛西まつり